
Senhor Presidente,

Requeiro  a  Mesa,  na  forma  regimental  com  a  aprovagao  do  Plenario,  para  solicitar
ao  Sr  Andre  Gomes,  Prefeito  Municipal  para  que  determine  a  restauragao  das  estradas
vicinais   de    nosso    municipio   tendo   em   vista   que   varias   delas   estao   praticamente
intransitaveis,  necessitando reparos com  urgencia em algumas delas.

Sala das Sess6es da Camara Municipal de Boa Vista,
Casa "Dr.  Antonio Pereira de Almeida",
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